



Sheinbaum prevé quitar 15 mil mdp del presupuesto para el Poder Judicial en 2026: estos son los rubros a los que se destinarán

La presidenta acusó que la expresidenta de la Corte solicitó un aumento “exagerado” en el presupuesto del próximo año

Por Fernanda López-Castro



La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** reveló que se estima quitar 15 mil millones de pesos del **presupuesto para el Poder Judicial** en el Paquete Económico 2026, luego de que el nuevo Órgano de Administración Judicial (OAJ) pidió modificar los recursos previstos en el documento.

La mandataria recordó que ayer el OAJ solicitó el ajuste al presupuesto que solicitó la administración anterior en la Corte, encabezada por la entonces ministra presidenta, Norma Piña, que consistía en un aumento de aproximadamente el ocho por ciento.

“Se comunicó el Órgano de Administración Judicial de que en efecto van hacer una revisión del Presupuesto del Poder Judicial. Nosotros estimamos que de lo que pidió la anterior presidenta de la Corte a lo que realmente necesitan se puede disminuir el presupuesto al Poder Judicial como 15 mil millones de pesos”, dijo en Palacio Nacional.

Sheinbaum Pardo detalló que su gobierno solicitó a la Comisión de Presupuesto del Congreso de la Unión modificar el Paquete Económico para que los 15 mil millones de pesos se destinen al sector Deporte, al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), a Cultura y a la Inversión Pública.

[Sheinbaum prevé quitar 15 mil mdp del presupuesto para el Poder Judicial en 2026: estos son los rubros a los que se destinarán - Infobae](#)